Une attaque contre le Venezuela est mise en échec à la réunion Eurolat



Panama, 19 mars (RHC-PL)- Des députés de gauche sont parvenus à éviter que des passages hostiles au gouvernement vénézuélien ne soient inclus dans la déclaration finale de la rencontre parlementaire Eurolat (Europe-Amérique latine), qui s'est tenue au Panama.

16 parlementaires de la gauche latino-américaine et 4 européens ont signé une déclaration de solidarité avec Caracas, dans laquelle ils condamnent le décret du président étasunien Barack Obama, qui qualifie le Venezuela de menace pour la souveraineté nationale des États-Unis.

Ce texte ajoute que le décret de Washington constitue une agression politique pour tous les peuples d'Amérique latine et des Caraïbes, dont les valeurs fondamentales sont la paix et la démocratie.



Radio Habana Cuba